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■兄弟が違う保育園に通わざるを得ない等、待

機児童対策はまだ解決していない。見通しは？ 

A.待機児童は 22 年 136 人→23 年 88 人→24 年 49 人。

まだすべてを受け入れるのが困難だが今後も受入枠拡

大につとめる。 

■メンバー全員が出資し働く協同組合形式の「ワ

ーカーズ」川越市はこの働き方を推進しており新た

に起業が生まれている。また空き店舗利用やシェ

アオフィス等で新規起業を支援できないか？ 

A.選択肢のひとつとして周知は可能。 

空き店舗利用と新規起業は 

関係者と協議する。 

 

 

 

■前立腺がんの早期発見、内臓脂肪検診普及 

■集合住宅や地域事情に合った、自主防災組織

資機材配置を→実現する。 

今年度行ってきた「道路探検」。ネットへの市

民の投書をもとに、狭山ヶ丘を実地調査しま

した。その結果薄れて見えなかったグリーン

ベルト・横断歩道の塗装、不要物で歩行不可

だったガードレールの整備などが完了。危険

な交差点改善は一気呵成にはできませんが

粘り強く取り組んでいきます。 

      虐待も差別も  

 

  

障害者虐待禁止法が制定され、市は相談窓口充実などが求

められています。しかし、形式以上に、まだ制定されてい

ない障害者差別禁止法と合わせ、差別・虐待されない社会

の構築が大切なのではないでしょうか？ 

 私も障害者の親ですが、私の周りは差別的な言葉や対応

を取られても「もう慣れてしまった」という方が多いので

す。決して平気なのではありません。そうして心をマヒさ

せ気持ちを殺さなければ乗り越えられない社会の現実な

のだと思います。 

 Facebook でメッセージを頂きました。 

「所沢に引っ越してきた時に差別されましたよ。ベビーカーで

『そんなカタワな子連れて恥ずかしくないの』『邪魔だ』」と。 

…一般質問でこの話をしながら不覚にも声が震えました。

虐待や差別のない社会、誰もが誇りをもち生きる社会を作

りませんか。 

（不適切な言葉は原文のままです。ご容赦下さい） 

 MIHOKO 

また、山口、西所沢では T 字路表示と

安全表示 2 件・ごみ集積所の歩行者安

全確保、小手指の公園安全整備の要

望があり、実地調査の上すべて実現し

ました。これからも皆さまのまちの問題

点のご連絡お待ちします(^_ )̂/ 

笑い涙？の介護生活  大輪記 

■自然エネルギー社会への転換を！ 

Q. 所沢のエネルギー賦存量は？公共施設やマンショ

ン屋上で太陽光利用を！森林資源活用をくぬぎ山や

他自治体間連携で進めてほしい 

A. 所沢は太陽エネルギー賦存量が多い。森林バイオ

マスやペレットは調査研究する。公共施設の太陽光は

13 基。さらに導入検討。 

Q.雨水、地中熱利用は？自然エネルギー活用モデル

で啓発を！ 

A. 雨水再利用施設は 18。 

雨水タンクは 40 施設で今後も 

推進したい。地中熱は最新事例を 

研究する。市民に対する具体例 

可視化は大切。 

 

 

■練馬区の「地域猫サポーター」認定制度を検討

しては？ 

→３回目になる地域猫セミナーは 

定員を越える参加があり、関心の 

高さがわかった。単なる餌やりで 

ないサポーター認定制度は調査 

研究する。 

 

 

 
 日々の課題や議会の報告を出来る限りブログやツイッターに

書き込んでいます。また議会の録画中継は所沢市役所ホームペ

ージで見ることができます。ぜひご覧下さい。 
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